

## 楠浦剣友会 全日本剣道連盟少年剣道教育奨励賞 受賞!

楠浦剣友会は、全日本剣道連盟から、平成27年度全日本剣道連盟少年剣道教育奨励賞として表彰され、2月27日(土)熊本市鶴屋ホールにおいて、表彰状の伝達式と祝賀会が行われました。受賞団体紹介では「発足時から指導者と保護者が一体となり、青少年の健全な育成、人間形成に尽力されてきた。特に、剣道の理念を通じた熱心な指導は、子どもたちに浸透しており、身に付いた相手に対する思いやりの心は、天草地域内の他のクラブも一目を置くものである。」との紹介がありました。現在、小学生27名、中学生7名、指導者7名で毎週水、日曜日に楠浦小学校の体育館で練習が行われています。



私が訪問したときには、初心者、小学生下学年、小学生上学年、中学生の4グループに分かれ、それぞれに専属の指導者がつき、技量に応じて、熱心な中にも、温かみのある指導が行われていました。創立者である田中藤徳会長以下歴代の指導者の熱意に支えられて、35年間の長きにわたって剣友会が継続、発展してこられましたことに敬意と謝意を表します。現在の指導者のほとんどはOBであり、やがて現部員たちが指導者として残り、楠浦剣友会が末永く継続し、発展していくものと確信します。取材協力ありがとうございました。

## 天草出身の子どもたち 全国大会で大活躍!

今年度は、天草で剣道を始め、剣道の基礎を学んだ子どもたちが巣立ち、それぞれの新天地で大活躍した年でした。まず、鶴浜貴志君(栖本中出)は、国体少年の部で島原高校の大將として優勝に貢献しました。石原海渡君(栖本中出)、岡田大幸君(牛深中出)は、全国高等専門学校体育大会で熊本高等専門学校熊本キャンパスチームのメンバーとして優勝に貢献しました。福田敏樹君(天武館出)は、全国中学校剣道大会で九州学院中学校のメンバーとして優勝に貢献しました。このように、天草出身の剣士たちが、全国レベルの大会で活躍することは、天草の剣道関係者として大変うれしく、誇りに思います。今後も、さらに精進して活躍してくれることを期待するとともに、彼らに続く後輩たちが現れますことを期待します。反面、天草管内の高校に残り、剣道を続ける剣士の減少とレベルの低下が気になります。天草管内高校剣道部の指導者およびOB等の剣道関係者には、高校剣士の部員確保とその育成・指導に努力してほしいと願っています。私見ですが、高校までは天草で過ごして欲しいと思います。

【第50回河浦町建国記念の日剣道大会結果】 期日：平成28年2月11日

- 小学校低学年の部 優勝：楠浦剣友会 A 2位：栖本少年剣道クラブ青志会  
3位：有明剣道クラブ 3位：松島少年剣誠会
- 小学校高学年の部 優勝：栖本少年剣道クラブ青志会 2位：牛深少年剣道クラブ A  
3位：楠浦剣友会 A 3位：天武館
- 中学校の部 優勝：河浦中学校 2位：栖本中学校  
3位：牛深中学校 A 3位：稜南中学校

※本大会が、河浦町当局を始め、関係者各位の熱意と協力により、50年という永きにわたって継続開催されてきましたことに対し、敬意と謝意を表します。今後の継続と発展を祈念いたします。

【平成27年度栖本町少年剣道大会結果】 期日：平成28年3月20日

- 小学校の部 優勝：天明剣道クラブ A 2位：天武館  
3位：河浦剣道クラブ 3位：二江少年剣道クラブ光声会
- 中学校の部 優勝：日吉中学校 A 2位：栖本中学校  
3位：牛深中学校 A 3位：有明中学校 A

【計報】天草剣道連盟の北川洋二会員(五段、牛深支部)の娘さんで、小中学生の時、各剣道大会で活躍した北川ひかるさん(19歳)が、2月27日に福岡市において、殺害されるという痛ましい事件が発生しました。ご家族の無念さを思うと大変心が痛みます。哀悼の意を表し、ご冥福を祈ります。